

La semana nos enseñó

Categoría: 123-Mirador del Norte

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 23:30

Escrito por G. Arturo Limón D



Esta semana ha sido muy triste por haber sido cortadas por causa de la pandemia de COVID que nos asuela del jardín de la amistad, el aprecio y el afecto, personas cuya usencia deja huella en diferentes campos citaré sólo a dos, nuestro ex alumnos en UPN y médico del ISSSTE Jaime Villalobos y el hombre también amigo y siempre solidario, con las causas sociales a la que daba voz en cualquiera de los medios radiofónicos en los que se desempeñó me refiero a Don Abel Salinas Ávila, muchos y muchas más han muerto en estos días imposible referir a tod@s por espacio pero si va para sus familias nuestro sincero pésame y la fraternidad en este tiempo de adversidad, que por tal causa lo es también para todos.

RESCATE Y EXPRESION

Pálido Punto de Luz

Claroscuros en la educación

ISSN 2594-0597 <https://palido.deluz.com.mx>

La semana nos enseñó

Categoría: 123-Mirador del Norte

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 23:30

Escrito por G. Arturo Limón D

Asumo desde este espacio un rescate y una expresión, de replantear las declaraciones vertidas a la Redacción/El Diario de Chihuahua y publicadas el pasado jueves, 05 noviembre 2020 porque estimo que necesaria difundirles de nueva cuenta frente a la difícil realidad que vivimos y que tenemos que abordar con entereza para buscar darle solución a tal problema aquí el texto; “La cifra de contagios y muertes registradas hasta este día son un reflejo del desastre gubernamental que existe en Chihuahua y la exposición que el gobernador hizo este miércoles la debió hacer hace 8 meses, señaló en entrevista el académico y activista Arturo Limón.

Dijo que hoy día los chihuahuenses están pagando el precio de las malas decisiones ante un fenómeno de salud que se ha dejado desbordar.

“El desastre gubernamental se refleja en la pandemia. La exposición del gobernador (sobre la manera mas puntual de atender la crisis) la debió haberse hecho hace 6 u 8 meses y mantenerla continuamente.

Ser disciplinado para el ejercicio del gobierno. Ahora estamos pagando las malas decisiones con vidas. Se dejó desbordar el fenómeno de la salud, nos brincó, pero se dijo en su oportunidad: quieren cambiar vidas por economía y allí están los resultados”, dijo el entrevistado.

(N.A: Asi es, se advirtió que era necesario mantener las previsiones para evitar un retorno súbito a un amarillo que era para algunas partes encubriendo el rojo que de súbito ha emergido, en algunos lugares nunca se ha ido pero no se hizo caso, se privilegió la economía sobre la vida, este es lamentablemente el precio a pagar hoy con vidas humanas de seres amados por sus familiares y apreciados por sus amigos y extrañados por uan sociedad que les necesitaba como puede citarse a dos profesionales en sus campos el Dr. Jesús Enrique Grajeda Herrera, al momento de su muerte Secretario de Salud del Estado de Chihuahua y el licenciado Arturo Meraz González Presidente del Instituto Estatal Electoral de Chihuahua)

“Agregó que es preocupante saber que se está luchando contra algo desconocido pero también el hecho de que haya un manejo ineficiente de la pandemia y una cerrazón a no escuchar otras voces y querer ser el único que hable.

“Estamos luchando con algo que no conocemos bien a bien. A cualquier

La semana nos enseñó

Categoría: 123-Mirador del Norte

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 23:30

Escrito por G. Arturo Limón D

persona esto le crea un grado de preocupación y hay conductas de alerta social muy preocupantes.

Estas medidas del cierre en fin de semana son preocupantes. Hay ineficiencia gubernamental en el manejo de la pandemia. ¿Dónde están las universidades, los hombres de ciencia? sólo se escucha una voz y es la del gobernador”, cuestionó.

Limón fue enfático al señalar que no hay un rumbo definido por la autoridad respecto a las medidas que se requieren para hacerle frente a la emergencia, cosa que sólo se logrará -aseguró- con voluntad e inteligencia compartida. “No sabemos ni para dónde vamos.

Son dos fines de semana ¿y después qué? Necesitamos buscar la manera de romper el ciclo al virus y eso se hace con suma de voluntades e inteligencia compartida.

Es preocupante. Debería haber una exigencia social que se entienda y atienda la problemática y no que simplemente se parche.

Esto que se va a hacer debe ser valorado socialmente, no expresarnos sólo con esquelas de la gente que hemos perdido sino con la demanda legítima y justa a quien gobierna porque lo que está en juego es la vida de la gente”, puntualizó.

Dijo además que es necesario conocer a la totalidad del Consejo de Salud y saber quiénes son y por qué están tomando las decisiones por los demás, así como también es urgente que los representantes del pueblo se hagan visibles en una lucha que no es de uno solo, que aparentemente quiere llevar la voz cantante.

“Que se conozca el Consejo de Salud. Estamos en una emergencia, hagamos que la gobernanza se colectivice. Necesitamos una visión más integral y co-participativa.

¿Dónde están los congresistas, la gente que nos debe salvaguardar? Ya nos cansó el do de pecho de una sola persona, necesitamos oír las voces de la sociedad porque somos los que estamos poniendo los muertos”, finalizó.

COROLARIO

Pálido Punto de Luz

Claroscuros en la educación

ISSN 2594-0597 <https://palido.deluz.com.mx>

La semana nos enseñó

Categoría: 123-Mirador del Norte

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 23:30

Escrito por G. Arturo Limón D

Cierro la referencia de la entrevista pero no concluyo, les invito a quienes dicen gobernar a Chihuahua a que veamos la experiencia de Donald Trump, quien queriendo hacer muros para aislar a su país quedo y está hoy amurallando solo la Casa Blanca, porque cuando el pueblo pierde el temor, es como aquel campesino oriental anónimo, que a la letra dice;

“Esta historia transcurre en el siglo XVII en Japón, durante un periodo de hambre.

Un campesino que no tenía con qué alimentar a su familia se acuerda de la costumbre que promete una fuerte recompensa al que sea capaz de desafiar y vencer al maestro de una escuela de sable.

Aunque no había tocado un arma en su vida, el campesino desafiaba al maestro más famoso de la región. El día fijado, delante de un público numeroso, los dos hombres se enfrentan. El campesino, sin mostrarse nada impresionado por la reputación de su adversario, lo espera a pie firme, mientras que el maestro de sable estaba un poco turbado por tal determinación.

“¿Quién será este hombre?”, piensa. “Jamás ningún villano hubiera tenido el valor de desafiarme. ¿No será una trampa de mis enemigos?”

El campesino, acuciado por el hambre, se adelanta resueltamente hacia su rival. El Maestro duda, desconcertado por la total ausencia de técnica de su adversario. Finalmente, retrocede movido por el miedo. Antes incluso del primer asalto, el maestro siente que será vencido. Baja su sable y dice:

-Usted es el vencedor. Por primera vez en mi vida he sido abatido. Entre todas las escuelas de sable, la mía es la más renombrada. Es conocida con el nombre de “La que en un solo gesto lleva diez mil golpes”. ¿Puedo preguntarle, respetuosamente, el nombre de su escuela?

-La escuela del hambre -responde el campesino”

FIN